LA RED INTERNACIONAL POR LA DESPATOLOGIZACIÓN TRANS INVITA A LA FELGTB A CLARIFICAR SU POSICIÓN EN LA LUCHA GLOBAL TRANS

A raíz del último comunicado emitido por la Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales (FELGTB), la Red Internacional por la Despatologización Trans desea aclarar lo siguiente:

- En contra de lo afirmado en el citado documento, la FELGTB no forma parte de la Red, sino que se ha adherido a su campaña STP2012, al igual que otros cientos de colectivos LGTB+ y sociales de los cinco continentes.
- La convocatoria de la jornada global de lucha por los derechos trans a celebrar en 38 ciudades del mundo es realizada por la Red Internacional por la Despatologización Trans, y está organizada en cada ciudad por colectivos que, democráticamente han consensuado el siguiente programa mínimo de cinco puntos a reivindicar:
 - 1) La retirada del TIG (Trastorno de Identidad de Género) de los manuales internacionales de diagnóstico (sus próximas versiones DSM-V y CIE-11).
 - 2) La retirada de la mención de sexo de los documentos oficiales.
 - 3) La abolición de los tratamientos de normalización binaria a las personas intersex
 - 4) El libre acceso a los tratamientos hormonales y a las cirugías (sin la tutela psiquiátrica)
 - 5) La lucha contra la transfobia: el trabajo para la formación educativa y la inserción social y laboral de las personas trans.
- En ciudades como Sevilla y Oviedo, colectivos pertenecientes a la FELGTB no han incorporado el citado programa mínimo de consenso.
- Sumado a los hechos anteriores, ocultar en una nota de prensa el nombre de varios colectivos organizadores que si asumen el contenido mínimo de las reivindicaciones de la Red Internacional por la Despatologización Trans, constituye un acto que para no ser considerado de mala fe, requeriría de la inmediata clarificación por parte de sus autores.

Red Internacional por la Despatologización Trans